



## Initiative: Generation Rauchfrei

Unterstützen Sie die Initiative "Generation Rauchfrei" der Austrian Medical Students' Association (AMSA).

### "Generation Rauchfrei - Es liegt an dir!"

"Generation Rauchfrei" ist eine junge Initiative, die sich für eine rauchfreie Gastronomie einsetzt und es sich zum Ziel gesetzt hat, bis zur Eintragungswoche des Don't-Smoke-Volksbegehrens von 1. bis 8. Oktober 2018 insgesamt 300.000 Personen aus Österreich zu erreichen, die das Volksbegehren ebenfalls unterschreiben. Dieses Vorhaben ist in Kooperation von der Austrian Medical Students' Association (AMSA) mit dem Akademischen Fachverein Österreichischer PharmazeutInnen (AFÖP) entstanden und wird unter anderem auch von anderen, jungen Organisationen wie der Österreichischen HochschülerInnenschaft und der Bundesjugendvertretung unterstützt. Bis jetzt haben sich bereits zahlreiche Menschen der Kampagne angeschlossen, indem sie sich als UnterstützerIn eingetragen, Unterstützungsvideos gedreht oder Online-Statements abgegeben haben.

Nun ist es auch möglich "Generation Rauchfrei" auf ihrer Webpage per Crowdfunding zu unterstützen! Als unabhängige Bewegung junger Menschen ist das Budget der Initiative rein von der finanziellen Unterstützung von Privatpersonen und Kooperationspartnern, die auch an eine rauchfreie Gastronomie glauben, abhängig.

Helfen Sie mit für eine rauchfreie Zukunft und werden Sie UnterstützerIn unter <https://www.generationrauchfrei.at/finanziell-unterstuetzen/>

*Monday, 27. August 2018*